

PROGRAMA

Domingo 15, 9:00 (salida del Polifuncional en autocar). **Excursión micológica, Losar de la Vera (Cáceres)**, excursión organizada por nuestro Ayuntamiento, a la cabeza irá nuestro querido y experto micólogo D. Antonio Reyes, vecino de Montebatres, que nos descubrirá todas las setas comestibles y venenosas. Apta y altamente recomendable para todos los públicos. Plazas limitadas inscripción en el Ayto. 91.812.06.85. Más información en cartel adicional.

Sábado 14, a partir de las 10h. **VI Rastrillo de Cotorredondo y Montebatres** todo el que quiera ofrecer sus artículos no tiene más que ponerlo en conocimiento de la oficina de Cotorredondo y se le asignará su puesto. **Este año los puestos permanecerán durante todo el día.** Animamos especialmente a los jóvenes a participar y reciclar aquello que ya no les sea útil o vender sus creaciones artísticas que hay muchas....No nos olvidemos ni de Nacho, que un año más ayuda a Caritas vendiendo unas preciosas plantas que el mismo cuida con mucho amor, si cada uno le compramos una planta, nos alegrará nuestro hogar y ayudaremos un poquito a personas que no tienen nuestra misma suerte. Quien quiera donar tiestos, serán muy bien recibidos en la oficina del gerente. Las plantas estarán en la puerta del Polifuncional, ojalá que cada uno nos llevemos una; no olvidarse tampoco de la Asociación Infantil con su servicio de bar que nos calienta a todos.

12:00 Taller de decoración de Navidad y Árbol de la entrada. En el Polifuncional. Taller, para que todos podamos participar, orientado a todas las edades. Podéis traer adornos ya hechos de vuestra casa para decorar el árbol. También colocaremos las figuritas en nuestro Belén que cuenta hasta con río.

14:00 La Junta de Gobierno ofrecerá su tradicional **guiso benéfico navideño** a un precio simbólico de 2€ por niño y 3€ por adulto que incluye bebida y ensalada. La recaudación, una vez cubierto gastos, se destinará a Caritas. Después de comer habrá música en directo y juegos para adultos, como comienzo de una tarde-noche llena de espectáculo y emociones, esperamos que la disfrutéis:

16:00 Gran Teatrillo de la Navidad, con nuestros voluntarios y organizado por la

Continuamos con los juegos para adultos y la música.

18:00h celebración de Cuentacuentos que recogerá las cartas actuando de cartero real en el Centro Polifuncional con su foto oficial. Ofrecido por el Ayuntamiento

19:00 Nuestro performance "Cesitar-Christmas": Recuperación de tradiciones navideñas como tomar castañas, chocolate caliente, anís con rosquillas y tocar instrumentos tradicionales como la zambomba, pandereta, o la carrañaca._Recupera la ilusión de la Navidad a través de la exaltación de las tradiciones más arraigadas en nuestra cultura.

20:00h Escuela de Rock, un grupo de nuestros jóvenes nos ofrecerá música en directo con sus instrumentos y sus voces, nos lo ofrecen al resto de vecinos para compartirlo en nuestra fiesta de Navidad. Y a nosotros nos encantará verles y escucharles tocar y cantar, para todos será algo muy especial y muy bonito.

20:30 Cena como es tradición en este día, bocadillos de calamares, también habrá pollo y conejo al ajillo, donativo de 1€, con barra libre de refrescos. Seguiremos la fiesta hasta que el cuerpo aguante.

Viernes 20, 21:00h en el Polifuncional, **CENA GALA DE NAVIDAD con Actuación Musical en directo**, cena gratuita ofrecida por el Ayto, los únicos requisitos son: * venir GUAPA-O (ahí lo dejamos) e *inscribirse antes del día 17 de diciembre (en la Oficina de Coto), ambos requisitos son **IMPRESINDIBLES**, pues es la primera cena que organizamos y necesitamos saber el volumen de gente con la que contamos. Niños incluidos por supuesto!!!!!!

Domingo 22, excursión a **la Granja Escuela** de Manuel Morales para disfrutar de sus 150 animales, salida a las 10:00h de la Iglesia de Batres. Organizado por APANBA.